

Im adventlichen Fackelschein



(Bild: Helio Hickl)

MUOLEN. Zum diesjährigen Chlaus-Anlass mit Weihnachtssingen luden erstmals die Musikgesellschaft und der STV Muolen gemeinsam auf den Schulhausplatz. Nach dem Fackelumzug fanden sich Samichlaus und Schmutzli ein. Unterstützt wurden diese bei ihrem Auftritt vom Gesamtchor, also dem regulären Bläserensemble unter der Leitung von Vivan Domenjoz samt Jugendmusik und den «JungVielHarmonikern Muolen-Häggenschwil». «Die Jungen einzubeziehen, liegt uns am Herzen», betonte Präsident Christoph Blessing. (hel)